

Los Estudiantes le pusieron calor y color en el inicio de la Estudiantina 2016

Escrito por

Sábado, 03 de Septiembre de 2016 20:08 -



Los estudiantes desafiaron al frío y el público no los defraudó acercándose en gran número a la calle Belgrano, la Estudiantina 2016 organizado en forma conjunta por AESA y la Dirección de la Juventud mostró en su inicio color, alegría y ritmo

Luego del arduo trabajo y esfuerzo de alumnos y padres llegó el momento de mostrar lo realizado en cuanto a vestimenta y también ritmos. La calle Belgrano se presentó de la mejor manera para recibir a los integrantes de las distintas representaciones.

El Colegio Cristo Rey fue el encargado de abrir la noche del viernes, seguido por el Colegio La Inmaculada, la Escuela de Comercio N° 3, el Colegio San Josafat, cerrando la primera noche los integrantes de la Escuela EPET N° 5

Los Estudiantes le pusieron calor y color en el inicio de la Estudiantina 2016

Escrito por
Sábado, 03 de Septiembre de 2016 20:08 -

